

Ultima voluntad.

Con fecha de ayer 27, se ha recibido el siguiente telegrama de New York:

En cumplimiento de su última vo-

luntad expresada en la agonía hace más de 30 años, el cadáver del Teniente General Francisco Vicente Aguilera, héroe en la guerra de los diez años en Cuba, será exhumado del Cementerio Calvary donde descansa, y enviado á su tierra nativa. "Cuando mi patria sea libre y ocupe su lugar entre las naciones de la tierra, entonces, y solo entonces, que mi cadáver sea conducido á enterrarme en Cuba."

Este fué el ruego de Aguilera el día de su muerte, que ocurrió el 22 de Febrero de 1877.

La comisión de cubanos en que se encuentra el hijo del General, está encargada de exhumar el cadáver ó sus restos mañana. Inmediatamente será embarcado para Tampa.